
Compte rendu CSAL 05/12/2023

Le Règlement Intérieur amendé au dernier CSAL-FS par les différentes OS n’a pas été
validé  par  la  Direction,  prétextant  une  nécessaire  harmonisation  entre  les  différentes
régions. Vote Contre des 4 syndicats

PONTS NATURELS 2024

• 10  mai donc  long  week-end  pour  tous,  du  8  au  12  mai.  En
contrepartie aucune prise de congé le lundi 13 et mardi 14 pour les
SIP (campagne IR).

• 16 août

TÉLÉTRAVAIL

Aucun refus en 2022 par la hiérarchie ??? 
Conseil FO : TOUJOURS poser votre demande dans Sirhius avant d’en faire la demande à votre
supérieur pour que le refus apparaisse.

Un esp@ce de dialogue entre chefs de services a été créé suite au COM V2 afin d’améliorer les
techniques de pilotage. E-formation délivrée aux chefs, avec ses désavantages : vont-ils la suivre ?
Les  dialogues  physiques  auraient  été  plus  formateurs  et  constructifs  pour  que  les  encadrants
puissent trouver le juste milieu entre confiance et « flicage ».

À la demande de FO, le Directeur va demander un relevé e-contact le vendredi soir et le lundi matin
pour  vérifier  si  beaucoup  d’agents  traitent  des  e-contact  le  week-end  ou  s’il  s’agit  un
épiphénomène.

OBSERVATOIRE INTERNE

40 % de participation. La Direction estime ce chiffre suffisant pour en dégager des analyses (38 %
au niveau national)
Le Directeur est surpris par le manque de fierté des agents de travailler pour notre administration,
FO et les autres OS lui évoquent :
- l’état des autres administrations, les agents ont de quoi s’inquiéter ;
- l’état du SDIF et la défaillance de son nouvel outil de travail : SURF
- manque de valorisation de la DGFIP par le gouvernement

FO considère que cette faible participation est  également
liée au  manque de temps dû à la charge de travail, et
propose la banalisation d’un créneau par le chef de service pour y participer
(sans obligation bien sûr). 
FO  a  également  rappelé  que  les  agents  peuvent  se  méfier  quant  à  la
retranscription et l’interprétation des statistiques par la Direction...

La statistique est au statisticien, ce que le lampadaire est à l’ivrogne : elle le soutient plus
qu’elle ne l’éclaire



PRIME GMBI

Le Directeur se satisfait de l’application de la prime d’autant que la DDFIP de l’Ain est allée
au-delà des préconisations de la DG. Quid des agents des autres services...

SGC DE CHATILLON SUR CHALARONNE ET OYONNAX

FO aborde le  manque d’adhésion des  agents  de Châtillon quant  à  l’organisation par  pôle mais
l’audit et la Direction estiment qu’elle sera bénéfique à la qualité comptable.

A Oyonnax,  avec l’arrivée des nouveaux encadrants,  et  le départ  de l’entièreté  des Dépenses à
l’antenne de Gex, la Direction espère une amélioration pour l’un des plus gros SGC de France. 
FO et d’autres OS rappelle la difficulté de gestion d’un service avec antenne, d’autant plus quand il
souffre d’un sous-effectif chronique.

Sur ces deux sites, les audits et la Direction déplorent un manque d’utilisation des automates.

QUESTIONS DIVERSES

FO réclame la  création (la  redistribution  /  l’organisation)
d’un poste à la Direction pour épauler :

• l’assistant de prévention qui doit désormais rédiger
le compte rendu des Formations Spécialisées en plus
de les animer ;

• le secrétariat : FO interpelle le Directeur sur le fait
que  des  agents  arrivés  cet  été  n’avaient  pas
connaissance de l’arbre de Noël et des sorties proposés par l’Action Sociale, en insistant sur
le fait que lorsqu’une tâche repose entièrement sur une seule personne, il est humain qu’il y
ait des loupés.

Ces deux personnes ont le droit de prendre des congés et qu’un soutien ne serait pas du luxe.

La Direction propose, pour soulager, l’Assistante de Prévention un contrat de prise de note avec une
entreprise extérieure, et va faire estimer cela avec un devis pour la prochaine FS

- L’audit managérial au SIP de Bourg en Bresse est reporté au mois de janvier.

- Mme Lamugnière annonce l’installation d’une cuve à fioul extérieur sur la période hivernale au
SIE d’Ambérieu le temps que le système de pompe à chaleur soit pleinement opérationnel.

- Le PCRP devrait déménager au 9 rue de la grenouillère en 2024, le temps d’effectuer quelques
travaux.

- Une étude est en cours sur Belley pour adapter les locaux au besoin réel en termes d’espace.

- Au SGC de Montluel, la réorganisation au niveau des locaux s’accompagnera d’une réflexion
globale sur l’intégralité de l’environnement du SGC.

VOS REPRÉSENTANTS FO DGFIP RESTENT A VOTRE ÉCOUTE.


